

SOMMAIRE

MOUBAYED-BREIL, J. & A. ORSINI. [Sur le genre <i>Potthastia</i> Kieffer, 1922 connu de Corse et de France continentale avec la description de trois nouvelles espèces (Diptera, Chironomidae, Diamesinae)].....	1
COPPA, G. Addition à la faune des Trichoptères de France : découverte de la larve d' <i>Hydropsyche silfvenii</i> Ulmer, 1906 dans le département des Ardennes (N-E France) (Trichoptera, Hydropsychidae).....	37
COPPA, G., N. BONADA, T. DATRY, M. GONZÁLEZ, B. LAUNAY, G. LE GUELLEC, C. MURRIA & C. ZAMORA-MUNOZ. [Première citation d' <i>Hydropsyche spiritoi</i> Moretti, 1991 en France (Trichoptera, Hydropsychidae)].....	43
G. LE GUELLEC, L. ALBERT, O. CAGAN & G. COPPA. Présence de <i>Calamoceras marsupus</i> Brauer, 1865 dans la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur (Sud-Est de la France) (Trichoptera, Calamoceratidae).....	47
SEKHI, S., S. HAOUCHINE, D. LOUNACI-DAOUDI, M. EL ALAMI EL MOUTAOUAKIL & A. LOUNACI. Contribution à la connaissance des Trichoptères de Grande-Kabylie (Algérie) (Trichoptera)...	51

CONTENTS

MOUBAYED-BREIL, J. & A. ORSINI. On the genus <i>Potthastia</i> Kieffer, 1922 from Corsica and continental France with description of three new species (Diptera, Chironomidae, Diamesinae).....	1
COPPA, G. [Addition to the French caddisfly fauna: discovery of the larval stage of <i>Hydropsyche silfvenii</i> Ulmer, 1906 in the Ardennes department (N-E France) (Trichoptera, Hydropsychidae)].....	37
COPPA, G., N. BONADA, T. DATRY, M. GONZÁLEZ, B. LAUNAY, G. LE GUELLEC, C. MURRIA & C. ZAMORA-MUNOZ. First record of <i>Hydropsyche spiritoi</i> Moretti, 1991 in France (Trichoptera, Hydropsychidae).....	43
G. LE GUELLEC, L. ALBERT, O. CAGAN & G. COPPA. [New data on <i>Calamoceras marsupus</i> Brauer, 1865 in south-eastern France (Provence-Alpes-Côte d'Azur Region) (Trichoptera, Calamoceratidae)].....	47
SEKHI, S., S. HAOUCHINE, D. LOUNACI-DAOUDI, M. EL ALAMI EL MOUTAOUAKIL & A. LOUNACI. [Contribution to the knowledge of Caddisflies of Great-Kabylia (Algeria) (Trichoptera)].....	51